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VIA AI CENTRI ESTIVI PER BAMBINI E RAGAZZI A PARTIRE DA LUGLIO: 
“TRAMITE FILSE POSSIBILE RICHIEDERE I VOUCHER DI RIMBORSO”

Il Comune di Taggia è lieto di presentare i servizi 
socio educativi ed i centri con funzione educativa 
e ricreativa previsti per l�estate. Le scuole estive 
sul territorio comunale, al via nel mese di luglio, 
prevedono oltre 140 posti per bambini e ragazzi 
fino a 26 anni, a seconda del centro.
Tutte le iniziative sono realizzate in collaborazio-
ne e con la compartecipazione economica del Co-
mune di Taggia. Le proposte educative sono 
rivolte a tutti i minori e con affiancamento speci-
fico e professionale sarà possibile accogliere e 
agevolare la frequenza dei bambini disabili resi-
denti a Taggia, mediante l�elaborazione e l�atti-
vazione di progetti individualizzati. Sono stati 
inoltre predisposti �pacchetti di attività giornalie-
re�, che potranno essere distribuiti sulla giornata, 
a seconda delle attività scelte e dei bisogni delle 
famiglie.
Per maggiori informazioni si prega di scrivere 
all'indirizzo riportato di seguito: 
servizisociali@comune.taggia.im.it.

L�Assessore all�Istruzione, Manuel Fichera, e 
l�Assessore ai Servizi Sociali, Laura Cane, di-
chiarano: �Si tratta di un�importante servizio ri-
volto alle famiglie e ai giovani del territorio. 
Ricordiamo inoltre che Regione Liguria, tramite 
Filse, ha messo a disposizione 3,3 milioni di euro 
per sostenere le famiglie e facilitare la partecipa-
zione dei bambini e dei ragazzi, con età compresa 
tra i 3 e i 14 anni, alle attività ricreative estive". 
Per ottenere maggiori informazioni su come 
accedere ai voucher e sulle modalità di rimborso, 
è possibile visitare il sito web https://www.filse.it/
news/572-voucher-centri-estivi-pubblicato-l-
avviso-domande-da-settembre.html.
Le richieste di rimborso dovranno essere pre-
sentate direttamente dalle famiglie � in collabora-
zione con le Associazioni scelte per le attività 
estive - tra l'11 settembre e il 2 ottobre 2023.
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SUL LITORALE DI ARMA SVENTOLA LA 

La Bandiera Blu sventola anche quest'anno sul 
lungomare e sul litorale di Arma di Taggia.
Giovedì 15 giugno il prestigioso vessillo è stato 
consegnato a tutte le spiagge di Arma.
Nel corso della mattinata è stato inoltre issato il 
vessillo presso piazza Chierotti alla presenza degli 
Assessori Barbara Dumarte, Manuel Fichera e 
Daniele Festa. Un importante volano turistico, ma 
anche un certificato di qualità delle nostre acque e dei 
servizi offerti dai nostri balneari.
Si ringrazi la Delegazione di Spiaggia della Guardia 
Costiera, guidata dal Comandante Davide Fusco, per 
il fondamentale lavoro quotidiano e le associazioni 
presenti alla cerimonia di innalzamento del vessillo , 
nello specifico l'ANMI Sezione Taggia Arma, la 
Cumpagnia Armasca e Arma Pesca. 
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RIUNITO IL TAVOLO DEL TURISMO: PROVENTI DELLA TASSA DI SOGGIORNO 
PER GRANDI EVENTI, PROMOZIONE TURISTICA E LUMINARIE NATALIZIE

Si è svolto nelle scorse settimane l�annuale 
incontro del Tavolo del Turismo per definire l�u-
tilizzo dei proventi della tassa di soggiorno. Alla 
riunione hanno preso parte l�assessore al Turi-
smo Barbara Dumarte, la consigliere comunale 
con delega alla Programmazione Economica 
Chiara Cerri; oltre al direttore provinciale di 
Confcommercio Luca Erba, il presidente di Fe-
deralberghi Arma Taggia Gianfranco Roggeri e il 
rappresentante di Confesercenti � Assohotel Va-
nessa Contoli. Sia da parte dell�amministrazione 
comunale sia da parte delle associazioni di cate-
goria è emersa un�unione di intenti che prevede 
principalmente tre filoni di intervento.�Il primo � 
spiega la consigliere Cerri � riguarda la conferma 
di voler finanziare attraverso la tassa i grandi 
eventi che hanno ricadute importanti sul territo-
rio: in particolare i Festeggiamenti di San Bene-
detto e il Corteo Storico; il Campionato di 
Enduro (quest�anno si è svolta la tappa mondia-
le); la manifestazione Barrel On The Beach (tre 
giorni di gare di equitazione in spiaggia); e Me-
ditaggiasca & Expo Valle Argentina - Armea 
(vetrina dei prodotti tipici e delle aziende enoga-
stronomiche della Valle Argentina e Armea). Dal 
punto di vista del bilancio, sono manifestazioni 
che impegnano le finanze del Comune in manie-
ra importante, ma che portano grandi risultati.�
�Si tratta di eventi � commenta l�assessore Du-
marte � che ogni anno portano turisti, soprattutto 
in periodi di bassa stagione. Rappresentando un 
volano non solo turistico, ma anche economico 
per il nostro comune.�
�Il secondo impegno che abbiamo chiesto alle 
associazioni, che ringrazio per aver dato la loro 
disponibilità, riguarda il progetto �10 comuni�, 
nato in collaborazione con la Camera di 
Commercio Riviere di Liguria e volto alla pro-
mozione turistica in Francia con particolare 
attenzione alla Costa Azzurra,� prosegue l�asses-
sore Dumarte.
Il Tavolo del Turismo ha infine deciso di impe-
gnare parte dei proventi della tassa di soggiorno 
per finanziare le prossime luminarie natalizie. 
�Le festività natalizie � concludono l�assessore 
Dumarte e la consigliere Cerri � sono un altro 

periodo fondamentale. Lo scorso anno abbiamo 
fatto una scelta dettata da un periodo di crisi che 
ha colpito non solo le amministrazioni, ma anche 
le famiglie e le attività. Un risparmio generale 
per le luminarie ci sembrava doveroso. Que-
st�anno il nostro obiettivo, insieme alle associa-
zioni di categoria, è quello di addobbare le vie e 
le piazze del nostro Comune.�
Il direttore provinciale di Confcommercio, Luca 
Erba, dichiara: �E� fondamentale che l�utilizzo di 
queste risorse sia sempre il frutto di un ragiona-
mento collegiale e che le somme destinate grazie 
alla tassa di soggiorno producano effetti tangibili 
sul territorio. L�evento sportivo dei mondiali di 
Enduro è stato chiaramente un investimento 
corposo ed è frutto anche questo di un ragiona-
mento che è stato condiviso con tutti gli operato-
ri. Nella mia veste di direttore di Confcommercio 
faccio un plauso alle iniziative intraprese e 
concludo dicendo che la disponibilità di Conf-
commercio è totale.� Gianfranco Roggeri, presi-
dente Federalberghi Arma Taggia: �Già negli 
anni scorsi avevamo suggerito di non disperdere 
queste somme in tanti eventi, ma di utilizzare le 
somme destinate alla tassa di soggiorno inve-
stendo sulle �grandi manifestazioni� e mi pare 
che questo nostro filone si stia percorrendo 
portando un buon ritorno economico e un ritorno 
di immagine non indifferente.� Vanessa Contoli, 
rappresentante di Confesercenti � Assohotel: 
�Queste manifestazioni hanno un incremento di 
clientela non solo per noi albergatori ma in tutti i 
settori turistico/commerciali. Cercare di �desta-
gionalizzare� gli eventi è una scelta vincente che 
ha sempre riscontrato un grande successo di 
pubblico e di ospiti nelle attività alberghiere. 
Stiamo assistendo a un incremento della clientela 
francese. Grazie alla promozione e a questi 
eventi, stanno riscoprendo il nostro territorio".



DAL 18 GIUGNO ATTIVO IL SERVIZIO DELLA ECO MOBILE

Dal 18 giugno fino al primo ottobre è 
attivo il servizio della eco mobile, 
attrezzata con 5 casso-
netti per le varie tipolo-
gie di rifiuti, con una 
serie di nuovi servizi ai 
cittadini e turisti: - ritiro 
rifiuti dei turisti che non 
hanno possibilità di 
smaltire i propri rifiuti differenziati;
- conferimento di piccoli rifiuti 
ingombranti, tipo Raee (rifiuti elettrici 

ed elettronici)..alcuni esempi: 
cellulari, PC, stampanti piccole, mo-

nitor,  cavi elettrici, ferri da 
stiro, aspirapolveri, ecc.. 
Da tenere presente che non 
potranno essere accettati 
oggetti superiori a 15 kg. 
Il servizio Ecomobile è 
disponibile dalle 17 alle 20 di 

domenica. E' possibile trovarlo di 
fronte alla vecchia stazione ferroviaria 
in via Stazione.

Anche quest'anno i nostri amici a quattro zampe 
potranno godersi un bagno e momenti di svago con i 
propri padroni nella spiaggia allestita in zona Darsena. 
L'area, recintata, è stata allestita per il sesto anno 
consecutivo con docce dedicate ai cani, cestiti appositi 
per le deiezioni canine e una zona d'ombra per 
agevolare la permanenza sulla spiaggia. Insomma, un 
servizio dedicato ai cani e allo stesso tempo ai loro 
padroni che potranno godersi le giornate al mare in 
compagnia dei loro fedelissimi pelosetti.   

TORNA LA SPIAGGIA DEDICATA ANCHE AI CANI

A seguito dei recenti atti vandalici 
avvenuti nei parcheggi del �Quarté� e 
delle �Torri di Colombo�, il Sindaco ha 
firmato un�ordinanza per prevenire 
comportamenti indecorosi. 
"Le aree in questione - precisa il 
Sindaco Conio -  sono purtroppo spesso 
frequentate da vandali, da ragazzi che 
giocano a pallone tra le macchine e da 
incivili. Una situazione intollerabile che 

non può più andare avanti".
Proprio per questa ragione si è deciso di 
vietare l�accesso ai parcheggi interrati 
da parte di chi non ha mezzi in sosta 
negli stessi. 
Saranno effettuati controlli da parte 
delle forze dell�ordine al fine di far 
rispettare l�ordinanza. Per i trasgressori 
sono previste sanzioni fino a 150 euro.

ATTI VANDALICI NEI PARCHEGGI "QUARTE'" E "TORRI DI 
COLOMBO": IL SINDACO FIRMA ORDINANZA 

FESTA GRANDE PER LA MARINA E IL 70ESIMO 
ANNIVERSARIO DELLA SEZIONE ANMI TAGGIA-ARMA

Domenica 11 giugno mattinata 
di festeggiamenti in onore della 
Giornata della Marina e del 
70esimo anno di costituzione 
dell'ANMI Gruppo "Zunino Pie-
tro", sezione Taggia-Arma. Do-
po la Santa Messa officiata da 
Don Alessio Antonelli, si è 

svolta la processione lungo le 
vie del centro cittadino e la de-
posizione delle corone di alloro 
ai monumenti. La festa ha visto 
la partecipazione della autorità 
civili e militari e di tanti cittadi-
ni. Presente per l'occasione 
anche la Banda P. Anfossi. 



STUDIO DI FATTIBILITÀ PER UNA DIGA IN VALLE ARGENTINA: I SINDACI SI 
OPPONGONO A GRANDE INFRASTRUTTURA. A BREVE INCONTRO CON IL MIT

Facendo seguito alle notizie inerenti al Decreto 
del dicembre 2022 dell�Autorità di Bacino 
Distrettuale dell�Appennino Settentrionale, che 
ha ammesso a finanziamento lo studio di fattibi-
lità di una diga sul torrente Argentina, i sindaci 
della vallata hanno scritto al Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti per richiedere un 
incontro al fine di poter rappresentare le istanze 
della valle e giungere a una progettualità condi-
visa.
La lettera, inviata lo scorso 21 giugno, è stata 
firmata dai sindaci: Mario Conio (Taggia), 
Matteo Orengo (Badalucco), Mariano Bianchi 
(Montalto Carpasio), Manuela Sasso (Molini di 
Triora) e Massimo Di Fazio (Triora).
L'incontro si svolgerà a Roma il prossimo 13 
luglio, con il Viceministro Edoardo Rixi e gli 
altri soggetti coinvolti nella vicenda.
Il sindaco Mario Conio spiega: �Ringraziamo il 
Viceministro e non possiamo che essere 
confortati dalla propositiva attitudine dimostrata. 
E' per noi fondamentale sapere che non c'è 
nessuna intenzione di calare dall'alto decisioni 
sul nostro territorio e che la possibilità di una 
grande diga a Glori, o in altre zone della Valle 
Argentina, è una possibilità da non prendere 
nemmeno in considerazione."
Secondo i primi cittadini della valle l�obiettivo 
principale deve essere quello di salvaguardare un 
territorio caratterizzato da un ecosistema di 
grande valore, aprendo un confronto per una pro-
gettualità che non vada a stravolgere gli equilibri 
ambientali, antropici e storici, consolidatisi in 
migliaia di anni.
Il sindaco Conio commenta anche le possibili 
iniziali incomprensioni riguardo al progetto. 
Fraintendimenti che hanno inevitabilmente 

riacceso vecchie e sopite paure negli abitanti 
della valle che negli anni '60 si opposero 
fieramente alla diga di Glori.
"È giusto però prendere atto che tale 
fraintendimento origina non da nostre 
incomprensioni, ma dai contenuti del Decreto n. 
140/2022 dell�Autorità di Bacino Distrettuale 
dell�Appennino Settentrionale. In maniera 
impropria, a questo punto possiamo dirlo, il 
documento citava la grande diga di Glori come 
infrastruttura da riconsiderare," spiega. 
Sul documento si legge testualmente: �La nuova 
ipotesi di progetto della diga Argentina prevede 
di realizzare lo sbarramento sul torrente sempre 
in corrispondenza della zona di Glori, ma con 
un�altezza inferiore (50m come poi indicato sul 
documento stesso -ndr-), sostanzialmente 
riprendendo la posizione originale e prevedendo 
di sfruttare in parte alcune opere eseguite.�
Il sindaco Conio conclude dichiarando: "Noi, 
come sindaci, non abbiamo mai cambiato idea. 
Così come abbiamo detto dal primo giorno, 
siamo fortemente contrari a una grande struttura 
che violenterebbe i nostri territori, i nostri 
costumi, le nostre abitudini e i nostri paesaggi. 
Al contrario, siamo responsabilmente pronti a 
valutare interventi di minor impatto, capaci di 
contribuire alla penuria di risorse idriche che in 
questi ultimi anni abbiamo vissuto. Ci 
presenteremo al prossimo incontro del 13 luglio a 
Roma assolutamente propositivi; pronti a tutelare 
i nostri territori e i nostri cittadini, contrari ad 
ipotesi di grandi dighe, ma anche pronti a 
condividere soluzioni a minor impatto che 
possano portare benessere e prospettive di 
miglioramento alle nostre comunità."
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